
第 2 回こもれびの森花さんぽを実施しました。 

  

特に定員を設けませんでしたので、ご迷惑をおかけしま

した。16日タウンニュース中央・南版に、もし可能なら

ばと原稿をお渡ししておいたのですが、掲載していただ

きました影響ですね。28名の参加申込、10名以上ををお断りしました。参加して

くださった方は、19名＋こもれび会員 7名でした。紹介しようと用意した樹木は、

60種。森の中に荷札が溢れました。今時が木がよく見られる時期でもありますね。

案内候補の中に、常緑樹もあってどうしてかな？雑木林の木もれびの森を構成して

いるからです。下刈り作業が進んでいて、見通しよく良かったです。多くの方の参加をい

ただきありがとうございました。“木をみて森を見ず” 一本一本の冬芽。面白い表情をみ

せています。木もれびの森が様々な木でできていることを、今回改めて確認できた。 


